

Merlin Leo Schäfer holt zum vierten Mal in Folge Gold

Wald-Michelbach.

Merlin Leo Schäfer hat seine Serie ausgebaut und zum vierten Mal in Folge die Goldmedaille beim internationalen U 21-Randori in Wald-Michelbach/Odenbach geholt. Zu dem Turnier in Hessen hatte Bundesjugendtrainer Klaus Bitsch geladen.



Rund 700 Karatesportler aus 14 Nationen reisten an, um an dem viertägigen U 21-Randori teilzunehmen. Beim Randori werden möglichst viele Trainingskämpfe mit unterschiedlichen Gegnern absolviert. An den beiden Wettkampftagen fanden zudem hochkarätige Begegnungen im Modus "Jeder gegen jeden" statt.

Timo Maria Schäfer aus Oberahr trat in der Altersklasse U 12 bis 38 kg an. Er bestritt insgesamt sieben Kämpfe, in denen er sein Können an diesem Tag leider nicht zu hundert Prozent abrief. Er lag zwar mit einem seiner sieben Kontrahenten bei der Anzahl an gewonnen Kämpfen gleichauf, hatte jedoch einen Punkt weniger bei den positiven Treffern. Dadurch verpasste er denkbar knapp den Einzug ins Finale. Im Ergebnis erreichte er in der Gesamtwertung den vierten Platz und sammelte Erfahrungen für spätere Wettkämpfe.